



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2-6	11/10/2023	OPINIÒN



JOEL SAUCEDO

[fjoel.saucedo.96](#)
[x @JoelSaucedo](#)
saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 11 DE OCTUBRE DE 2023

SIN PROTOCOLO | Pierde confianza gobierno

Un ejemplo de la **pérdida de confianza en el gobierno**, puede observarse en la reducción de la Inversión Extranjera Directa (IED).

De acuerdo a las cifras oficiales, durante los primeros cuatro años y medio del gobierno de **Enrique Peña Nieto**, se logró una IED de 166 mil 432 millones de dólares.

Para el mismo periodo de la administración de **Andrés Manuel López Obrador** la Inversión alcanzada fue de 160 mil 086 millones de dólares.

Lo anterior representa una caída de -3.8%, es decir que **el político de Tabasco rompió con la tendencia alcista de cada sexenio**.

El fenómeno obedece a varios factores que van concatenados. Por ejemplo **el manejo irresponsable de la pandemia**.

Según el responsable de la estrategia anticovid, **Hugo López-Gatell**, **fallecieron 334 mil 518 personas**, cuando el escenario catastrófico lo había vaticinado en 60 mil.

Pero **hubo 505 mil 746 muertes asociadas al Covid**, lo cual ha sido catalogado como "exceso de mortandad".

Derivado de la pandemia, **la economía cayó -8.2% en 2020**, el doble de la caída de la **economía a nivel mundial**.

Sin un plan anticrisis de por medio, **se perdieron 2 millones de empleos y se fueron a la quiebra 1.6 millones de negocios**.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2-6	11/10/2023	OPINIÒN

Adicionalmente a ello, consciente e inconscientemente, **López Obrador ha dado certeros golpes a la confianza de los inversionistas.**

Por ejemplo, **la cancelación del Aeropuerto de Texcoco, registró un impacto de 332 mil millones de pesos**, según estimación de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

El primer secretario de Hacienda del actual gobierno, **Carlos Urzúa**, declaró que **la cancelación de Texcoco y el nuevo aeropuerto de Santa Lucía, representó un costo directo de 450 mil millones de pesos.**

La **Refinería Dos Bocas, subirá tres veces su costo inicial para alcanzar los 24 mil millones de pesos.**

El Tren Maya, incrementará cuatro veces al costo inicial para ubicarse en 28.6 mil millones de pesos.

Las críticas han sido constantes en cuanto a **falta de estudios de factibilidad financiera y de mercado.**

Paralelamente se han denunciado **carencia de estudios de impacto ambiental y social**, así como falta de transparencia por las asignaciones directas.

La pérdida de la categoría uno de aviación de 2022 a 2023, representó un costo de 2 mil 500 millones de dólares.

Los anteriores son algunos **datos que pintan de cuerpo entero al gobierno de López Obrador.**

En los hechos, **la alianza (neoliberal) de México** en el marco del Tratado de Libre Comercio, con Estados Unidos y Canadá, **ha salvado la economía del país.**

Han sido los socios comerciales de México, los que han apuntalado la confianza del Presidente mexicano antineoliberal.

PROSPECCIÓN... Con traidores a la oposición, la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, avaló crear una nueva bancada que se denominará *Asociación Parlamentaria Izquierda Liberal*. Será coordinada por el ex priista, ex aliancista y ex perredista **Jorge Gaviño**; la vicecoordinadora será **Andrea Vicenteño** y un tercer integrante será **José Espina Miranda**, ex panistas ambos en esta legislatura y sumados a la *4T*, como Gaviño.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx